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Hallo zusammen,

viele von euch werden es bestimmt schon in einigen andere Foren mitbekommen haben -
Verteporfin soll als "neues" Mittel neue Haarwurzeln wachsen lassen.
Da ich in unserem deutschen Forum noch keinen Thread zu dem Thema gefunden habe, mache
ich jetzt mal hiermit den Anfang.

Was ist überhaupt Verteporfin?
Verteporfin ist ein Mittel, welches (ähnlich wie seinerzeit Finasterid) bereits seit vielen Jahren auf
dem Markt ist und welches die Entstehung von Narben verhindert. Es handelt sich also um einen
vollkommen anderen Ansatz als bei Fin/Minox etc.

Um zu überprüfen, ob dies auch bei Haartransplantation mit der FUE-Methode funktioniert,
hat Dr. Barghouthi einige Experimente durchgeführt. Das Ergebnis ist zwar noch nicht zu 100%
perfekt (was man nach den ersten Tests auch nicht erwarten kann) aber es sieht
vielversprechend aus.
Während der Tests hat sich allerdings etwas bestätigt, was sich bereits in der Vergangenheit
durch die ersten Tests an Mäusen und Schweinen angedeutet hat: Es kam zu einem Neuwuchs
von Haaren an den Stellen, an denen die alten/originalen Follikel entnommen wurden.
Durch das Unterbindenden von Vernarbungen, welche den Neuwuchs von Haaren ausschließen
würden, können (so wie ich das verstanden habe) Stammzellen(?) durch die umliegenden
Zellen zur Bildung von neuen Haarfolliken umgepolt werden.
Als Ergebnis gab es in den ersten Tests einen Neuwuchs von gut 75% an den Stellen der
entfernten Haarfollikeln. 

Durch diese Entdeckung sollte es in nicht all zu ferner Zukunft möglich sein, auch höheren
Norwood's mit etlichen HT's zu einem ansehnlichen Haarkleid zu verhelfen.
Außerdem soll es demnächst Tests zur Kombination aus Microneedling und Verteporfin geben.
Sollte dies funktionieren - auch wenn es natürlich recht unwahrscheinlich ist, könnte man mit
vergleichweise wenig Aufwand wieder zu vollerem Haar kommen. 

Es bleibt auf jeden Fall spannend. Mal gucken was die Zukunft für weitere Erkenntnisse bringt.

Was haltet ihr von diesem Ansatz? Seht ihr darin Potential oder hat die Methode keine
Zukunftschancen?

Viele Grüße
Herzgewinn

p.s. seht es mir bitte nach, sollte ich Fehler bei der Erklärung der Wirkungsweise gemacht
haben. Ich habe versucht mir den ganzen Vorgang so gut es geht zu erschließen
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